



1.2.3.4.5.Ô

Préavis de grève

Tous en grève le 5 décembre 2019 !

L'emploi et la retraite sont des sujets de préoccupation majeurs à France Télévisions comme ailleurs. De nombreux salariés, CDI ou CDD, intermittents, anciens ou nouveaux précaires, ont des carrières hachées dans notre secteur d'activité. Avec le système de retraite à points, c'est le reflet de sa carrière avec tous ses aléas qui déterminera le montant de sa retraite... à la baisse.

La solidarité intergénérationnelle du système actuel répond aux spécificités de chacune de nos branches professionnelles. Elles seront balayées par cette réforme et les futurs retraités de notre secteur seront durement touchés.

A France Télévisions, frappée de plein fouet par le plan de départs, les postes libérés par les salariés partants devront être impérativement comblés faute de quoi il sera très difficile, voire impossible, de continuer à assumer nos activités et nos missions de service public.

Dans ce contexte, la CGT de France Télévisions exige :

- Le retour à une retraite à taux plein dès 60 ans, pour les salariés qui le souhaitent ;
- La prise en compte de la pénibilité, des années d'étude et de précarité ;
- Le comblement des postes vacants, notamment ceux issus du plan de départ, afin de répondre aux besoins de développements ;
- Le financement pérenne de l'audiovisuel public à hauteur de ses besoins de développement.

Ce combat est celui de toutes et tous, car ce projet de réforme est l'incarnation d'un choix de société où les solidarités laissent place au « chacun pour soi », où l'insécurité sociale l'emporte sur notre modèle social solidaire.

La CGT de France Télévisions appelle donc tous les salariés de l'entreprise à cesser le travail le 5 décembre 2019 à partir de 00h pour une durée de 24h et à se joindre aux nombreuses manifestations organisées sur tout le territoire.

Tous ensemble contre le démantèlement de notre modèle social !

Paris, le 22 novembre 2019

Pour la CGT France télévisions


Pierre Mouchel,
Délégué syndical central

*Reçu le 22.11.2019 avec les services
d'urgence.*